

Hospital Regional de Talca recibió la placa oficial de su tercera Acreditación

.- En una significativa ceremonia, el Director (s) del Hospital Regional de Talca (HRT), Pablo Gacitúa, recibió de manos de la Agente Regional de la Superintendencia de Salud, Romina Angulo y de la Directora del Servicio de Salud Maule (SSM), Marta Caro, la placa que sella la certificación de la tercera Acreditación en calidad de los procesos de atención en salud, lograda por el establecimiento de alta complejidad, vigente hasta el mayo del año 2027.

El proceso en esta oportunidad duró dos semanas y estuvo a cargo de una empresa acreditadora externa, la cual evaluó los distintos puntos de acreditación, siendo en el caso del HRT más de 90 puntos. Ahí se ve el cumplimiento de cada una de las características de los ámbitos, de todos los atributos de calidad y seguridad que allí se solicitan.

Es así como el HRT cumple con el 100% de las características obligatorias y con el 96% de las características totales que le eran aplicables, siendo la actual exigencia para que sea procedente dicho mérito, el cumplimiento del 95% del total. Con esto se da cumplimiento a la Cuarta Garantía Explícita en Salud que tiene que ver con la Ley GES.

“LOGRO DE TODOS LOS FUNCIONARIOS”

La Agente Regional de la Superintendencia de Salud, Romina Angulo, señaló al respecto: “Es la tercera Acreditación del hospital, donde se le exigieron mayores porcentajes de estándares

de cumplimiento y que lo cumplieron a cabalidad y aún más de lo que se le estaba exigiendo. Darles las gracias, porque cada funcionario del hospital se ha puesto la camiseta para poder mantener esta seguridad del paciente y en un camino de la mejora continua”.

En tanto, el Director (s) del establecimiento hospitalario, indicó: “Estamos muy orgullosos y contentos porque hemos recibido nuestra tercera Acreditación institucional, una Acreditación en Calidad y Seguridad, lo que va en beneficio directo de nuestros usuarios, pero también de nuestros funcionarios. Todo nos permite asegurar que nuestro proceso asistencial se está realizando de acuerdo a una metodología que asegura que ese proceso sea de calidad. Sin duda, es una muy buena noticia. Son tres años que esta Acreditación está válida y son tres años en que nosotros tenemos que mantener el estándar”.

Por último, la Directora del SSM, Marta Caro sostuvo: “Estamos celebrando junto a los funcionarios y a los usuarios que se atienden acá en el HRT por este tercer logro que significa la Acreditación. El hospital ha cumplido satisfactoriamente todos los estándares que se solicitan para este objetivo. Agradecerles a los 4 mil funcionarios y felicitarlos por este gran logro, en el que cada uno se ha tenido que comprometer, y este compromiso no es tan solo para este proceso, sino que es permanente”.

